

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

---

Die Regierung von Zug hat als Antwort auf das Kreis Schreiben vom 19. v. M. folgendes Schreiben an den Bundesrath gerichtet:

**Zug**, d. d. 2. April 1860.

Tit.!

Indem wir Ihnen die uns mit Kreis Schreiben vom 19. März abhingen gemachten Mittheilungen über die Savoyerfrage bestens verdanken, sehen wir uns veranlaßt, dem h. Bundesrathe für die in dieser Angelegenheit bisanhin bewährte Umsicht und Klugheit unsere vollste Anerkennung zu bezeugen; wir glauben hiebei die Versicherung aussprechen zu dürfen, daß die Regierung und das Volk des Kantons Zug, wenn es den Ernst der Zeit fordern sollte, nicht anstehen werden, Sie, Tit.!, in Ihrer Handlungsweise, wenn auch mit schwachen Kräften, doch treu und bieder zu unterstützen und für die Unabhängigkeit unseres Vaterlandes muthig einzustehen.

Uebrigens benutzen wir zc.

Der Landammann: **Jos. Hegglin.**

Namens des Regierungsrathes:

**R. Reiser**, Staatssekretär.

---

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1860
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	18
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	06.04.1860
Date	
Data	
Seite	565-565
Page	
Pagina	
Ref. No	10 003 040

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.